



UN RÔLE À PART DANS LE MONDE.

Le **Département des Affaires Sociales et de la Santé**, suite à plusieurs appels téléphoniques de résidents, tient à faire savoir, après avoir pris l'attache de la

Société Monégasque des Eaux

, que l'

eau du robinet est parfaitement potable

, comme le prouvent des analyses réalisées régulièrement et encore récemment. Elle est en tout point conforme à toutes les normes de potabilité.

Une légère perturbation du service de distribution d'eau localisée à proximité du chantier des anciens HBM Pasteur, devant l'Hôpital, en fin de semaine dernière, a été immédiatement identifiée et résolue. Elle est très certainement à l'origine de cette rumeur.